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如 果 您 也 有 以 上 種 種 問 題 ，

CMC Markets 為 您一一解答
誠 意 邀 請 您 來 參 加 受 信 投 資 人 免 費 投 資 講 座 !

免費國、粵語CFD/外匯交易講座，現場教學網上交易平台軟件
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加拿大第一大CFDs供應商 本本月月送送禮禮

股股票票．．指指數數．．商商品品CCFFDDss．．外外匯匯

CMC Markets在1996年推出全球首個實時網上外匯交易

平台，我們一向為大家提供極具競爭力的點差。
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凡開戶的受信投資人，均可獲得
FX-in-a-Box(零售價值$99)
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總總支支部部選選舉舉開開放放全全國國提提名名

【明報專訊】有逾百年歷史的僑

社組織中國洪門，現正進行年輕化

，據洪門全加總主委鄭炯光透露，

他們準備吸納多些年輕會員，在今

年 9 月會首次把總支部的選舉開放

，總主委職位由全國各支部提名選

出，打破多年來只有在溫哥華的職

員才可獲選總支部職員的慣例。

洪門組織在中國近代革命史的地

位重要，當年黃花崗72烈士當中有

68人是洪門兄弟，在溫哥華的洪門

亦不惜變賣產業支持辛亥革命，近

年中國在發展當中所獲得的海外華

僑支持，其中亦不乏來自洪門的力

量。

加拿大的洪門總部設在溫哥華，

過往只有在溫哥華的洪門職員才能

擔任總支部職位，但今年開始突破

傳統，開放讓全加各地洪門組織提

名選舉總支部職位，但總部仍設在

溫哥華。總主委鄭炯光稱，洪門是

需要面對現實進行年輕化，否則會

阻礙了發展。

「我已經70多歲了，應該逐步讓

有能力的新一代接班。」鄭炯光認

為現在的華僑當中很多是新移民，

洪門是應該照顧他們，吸納新移民

加入，讓洪門跟隨時代步伐前進，

但不可能太急進，一定要按部就班

年輕化。

他說，開放總支部的選舉是踏出

改革的重要一步，未來更會鼓勵熱

心服務社會及愛國的年輕移民認識

洪門，培養加入洪門的興趣，讓洪

門繼續成為為國為民、為中國統一

大業而努力的僑社。

【明報專訊】位於大維多利亞沙

尼治市（Saanich）的天鵝湖，昨日

上午在沙尼治市市長 Frank Leonard

的主持下，舉行簡單而隆重的風水

紀念碑揭幕禮，現場並有舞獅助慶

。參與揭幕儀式的有維大退休教授

黎全恩博士及中華會館主席黃杰。

黎全恩教授在致詞時稱，維市中

華會館於1891年購買該塊8.75英畝

的吉祥風水地，擬開闢為華人墳場

，後因鄰近農戶的反對而不能實現

，此為加拿大首塊吉祥風水地。

中華會館於1903年出售天鵝湖的

風水吉祥地，翌年經風水師指點，

於橡樹灣地區 的哈寧角（Harling

Point）購買了面積 3.5 英畝的另一

塊風水吉祥地，闢為華人墳場。此

為目前華人墳場的現址。

天鵝湖位於沙尼治市政廳旁，風

景幽美，目前為一公園。卑詩省社

區服務廳廳長張杏芳，維市市長劉

志強等均出席了揭幕儀式。

【明報專訊】香港著名時事評論

員、社會民主連線主席黃毓民北美

洲之行的第二站，將於 4 月 30 日抵

達溫哥華訪問 6 日，期間將會與三

級政府的議員見面，介紹香港回歸

10周年的民主發展情況，重頭節目

之一是於 5 月 4 日在列治文主持

「毓民、郁人棟篤串晚宴」，以嬉

笑怒罵的手法評論香港政情，預料

會掀起一陣 「毓民熱潮」。

主辦該晚宴的溫哥華毓民之友會

會長李惠霞昨日表示，黃毓民此行

首站在美國三藩市、聖荷西、渥崙

等地的演講、佈道會等均大受歡迎

，原定所主持的 6 場節目均爆滿，

需要加場，相信在溫哥華亦會大受

歡迎。國會議員陳卓愉會在 5 月 4

日下午 2 時與黃毓民會面，了解香

港最新政治情況。

李惠霞稱，黃毓民被譽為香港名

嘴，以詞鋒銳利針砭時弊見稱，評

論時事並不隨波逐流，近期對香港

的特首選舉，批抨曾蔭權之餘，對

民主黨亦毫不留情，他此行正值香

港回歸10周年，除了讓華僑了解香

港過去10年的民主發展情況，亦會

介紹他的新書及所成立的社會民主

連線，預料會爆出很多猛料。

她說，黃毓民在 4 月 30 日晚上由

美國抵溫哥華，5月5日離開，再轉

訪卡加利、多倫多、美國紐約、洛

杉機等繼續演講後才返香港，在溫

哥華期間會出席連串活動，包括 5

月2日中午12時、5月3日下午2時

在列治文公眾市場的新書簽名會，

而重頭戲之一的 「毓民、郁人棟篤

串晚宴」，將於5月4日晚6時在列

市龍皇鮑翅酒家舉行，餐券分50元

及貴賓券100元兩種。

晚宴的演講場地會以最新式的四

面環迴設計，讓參加人士均可見到

演 講 情 況 ， 查 詢 購 券 電 話

778-892-8488。

昨日在史園舉行的健行，只是整

個慈善活動的一部分，加拿大多發

性硬化症協會卑詩分會主席帕姆

（Janet Palm）表示，今年從 4 月中

至 6 月中，全卑詩省總共有 22 個城

市陸續有健行籌款活動，預計將有

超過5000人參加。這項活動也在全

國其他城市舉行，全國參與人數超

過7萬人。

她說，卑詩省今年的籌款目標是

突破 120 萬元，其中一半的善款將

用在多發性硬化症的研究，另外一

半則用在照顧及服務病人的各項護

理、教育及輔導工作上。她表示，

據估計，卑詩省約有8000名多發性

硬化症病人，全國則有 5.5 萬至 7.5

萬人，平均每天有 3 名人士被診斷

出患有這種疾病。

多發性硬化症是一種影響中樞神

經系統，包括腦部和脊髓的疾病，

病因尚不十分清楚，病人年紀以15

歲至40歲較多，女性病人人數約是

男性病人的 3 倍，徵狀因人而異，

較常見的包括視力模糊、極度疲勞

、失去平衡、疼痛、協調功能出現

障礙、肌肉硬化、說話功能衰退、

大小便出現問題，嚴重者甚至會造

成部分或完全癱瘓。帕姆表示，目

前沒有任何一種療法可以完全治癒

多發性硬化症，只能藉着藥物控制

病情。

她說，多發性硬化症以北歐人士

較常見，但在加拿大，近年來也有

較多的亞裔病人。

沃辛頓（Brenda Worthington）昨

日第一次參加健行活動，她亦是多

發性硬化症病人，已有18年病史。

她表示，雖然她無法走路，只能坐

着電動輪椅參加，但仍然要盡一分

力量，希望籌到更多善款，早日找

出治療多發性硬化症的方法。

昨日有500多人參加在史丹利公園舉行的多發性硬化症籌款健行。 （王介中攝）

【明報專訊】500多人昨日在史丹利公園參加多發性硬化

症（multiple sclerosis）健行活動，為疾病的研究及病人的

照顧籌款，目標是希望能突破去年籌到的120萬元。

為了響應 「地球日」 並推動環境保護，溫

哥華世紀扶輪社20多位會員及家人，昨日犧

牲周日下午休假時間，齊齊在溫市Jericho海

灘公園撿垃圾。該扶輪社候任主席劉坤益表

示，扶輪社的宗旨之一是服務社區，世紀扶

輪社在溫哥華屬於比較新的分會，成立只有

2年，但從事社區服務不落人後，過去也做

過義診，並且將本地圖書館的舊書3萬本運

到台灣，提供給台灣的青少年閱讀。他又說

， 「地球日」 的意義重大，所以會員們都熱

烈響應，大家在Jericho海灘及公園撿垃圾，

創造清潔的環境。 （圖文：王介中）

洪門全加總主委鄭炯光對洪門年輕

化充滿信心。 （本報記者攝）

㦯㦯ᤩᤩ☋☋⋋⋋大大⚕⚕ٿٿዥዥັັ

在起劉志強、黎全恩、黃杰、張杏

芳。

響應全國為多發性硬化症而走
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帕姆（左）認識沃辛頓多年，歡

迎她參加健行。 （王介中攝）

溫哥華毓

民之友會會

長 李 惠 霞

（中），兩

位副會長甄

敏貞（右）

、Alice Lau

展示 「毓民

、郁人棟篤

串晚宴」 海

報。

（記者攝）
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樂美森獲任命為OMNI 10電

視台顧問委員會主席，他將領

導此由不同文化背景及宗教信

仰的社區菁英人士組成的顧問

委員會。

樂美森於宴席上恭賀羅渣士

集團近來收購加拿大全國10個

電視台，成為全國最大電訊傳

媒集團之一，並讚許該集團所

承擔的企業責任，及為歷史最

悠久及最成功的多元文化電視

台傳媒集團。

樂美森說，OMNI 10將為加

拿大多元社會提供交流平台，

他希望能促進族裔、宗教、文

化的相互理解與尊重，齊心創

建和諧與和平社會，貫徹加拿

大的多元文化精神與國策。
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